

## **Protokoll Fachschaftssitzung am 13.01.2016**

Entschuldigt:

Anwesend: Jonas, Clara, Alex, Markus, Rabea, Annabel, Benny, Mayline, André, Sabrina

Gast mit Stimmberechtigung: Sarah, Susi

Gast: Kathi

### **Wie geht's mir Runde?**

**1. Feststellung der Beschlussfähigkeit : beschlussfähig**

**2. Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung: Moderation, Protokollführung**

- Moderation: André

- Protokoll: Mayline

**3. Ergänzungen und Änderungsvorschläge zur TO :**

**4. Genehmigung des Protokolls: genehmigt**

**5. Bericht der Geschäftsführung : -demnächst vereinbart die neu gewählte Geschäftsführung einen Termin mit Herrn Bossong, um sich vorzustellen**

–

**6. Bericht Finanzen :**

- die neue Finanzerin Clara wurde schon eingelernt und die Übergabe bei dem Finanzer vom Asta hat bereits stattgefunden

-die Party ist nun abgerechnet worden

-die Rechnung von der Klausurfahrt konnte leider noch nicht beglichen werden, da wichtige Informationen auf dieser fehlten

-350€ werden für die O-Woche als Vorschuss demnächst beantragt -> einstimmig wurde für diese Summe gestimmt

**7. Berichte aus den Gremien**

**7.1. FSK :**

-Annabel und Johannes wurden einstimmig als neue Fskvertreter gewählt

**7.2 Prüfungsausschuss:**

- Plagiate bei IOS Prüfungsleistungen

-Uneinigkeit über Anrechnung von Berufsausbildungen für den E3 Bereich

-Gleichwertigkeitsprüfungen für die Zulassung zum Master SA

-leider kann kein Gast mit zum Prüfungsausschuss gehen

**7.3 Institutsrat :**

- tagt nächste Woche

**7.4 Berufungskommissionen :** Berufungsvorträge Sozialisationsforschung

Di 14-18Uhr und Mi 8-12 Uhr

- 7.5 Fakultätsrat:** -Umzug bzw. Umzugsunternehmen noch nicht gefunden  
-> unklar welche zu welchem Termin die Umzüge, auch der vom Fsr stattfindet  
-Probleme mit der Bezahlung der Mitarbeiter unserer Fakultät(Biwi)  
-Vertretungsprofessuren  
-Susi wurde als Qvk-Vertreterin gewählt  
-eine Vertetungsregelung kann leider nicht geschaffen werden

#### **7.6 Qualitätsverbesserungskommission:**

### **8. Berichte aus den Arbeitsgruppen**

#### **8.1 Fahrt:**

- Der Vertrag für die Fahrt im Mai ist noch nicht angekommen
- >Markus kümmert sich darum, dass dieser erneut zugeschickt wird

#### **8.2 Party**

- Die Partygruppe trifft sich in der kommenden Woche um mit der Planung zu beginn
- die anderen Fachschaftsräte werden kontaktiert um eine erneute Überschneidung mit den Partys anderer Fsräte zu vermeiden

#### **8.3 Absolventenfeier**

- nichts neues

#### **8.4 Inhalte**

- mit Ideen bei Rabea und Jonas melden

#### **8.5 Raumgestaltung**

- Markus kontaktiert Frau Burkhart
- ein Raumbegehung ist geplant um den Raum zu vermessen und weiter den Umzug bzw. die Gestaltung des neuen Raumes zu planen

### **9. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni**

#### **10. Aktuelle Tops:**

1.) Feedback zur Klausurfahrt ->auf Grund von Zeitmangel vertagt auf die nächste Sitzung

2.)Ziele des FSR ->auf Grund von Zeitmangel vertagt auf die nächste Sitzung

3.)Lehrpreis

->alle überlegen bis zur nächsten Sitzung welche Dozenten unserer Fakultät wir vorschlagen könnten

4.)Schlüssel

- Markus ist neuer Schlüsselbeauftragter
- Kathi gibt ihren Schlüssel an ein neugewähltes Mitglied weiter
- den Breifkastenschlüssel übernimmt Annabel

5.)Homepage

Die Steckbriefe müssen Sabrina für die HP zugeschickt werden mit einer Auflistung der aktuellen bzw. neuen Aufgaben

6.)Email E.Maria

-Email an Frau Brose mit Frage nach der Rechtslag wurde geschrieben

-Bei FB könnte nachgefragt werden ob schon mal ein Absolvent auf Grund eines Härtefall wie Pflege Angehöriger einen Aufschub der Frist zur staatlichen Anerkennung beantragt bzw. genehmigt bekommen hat

7.)Email Frederik

-Markus vereinbart mit Frederik einen Termin zu einem Gespräch